

SÁBADO 12 DE NOVIEMBRE 20 H.

GABRIEL CHAMÉ BUENDIA

PRESENTA



"LLEGUÉ PARA IRME"

de Alain Gautre y Gabriel Chamé Buendia

GABRIEL CHAMÉ BUENDIA de Argentina

"LLEGUÉ PARA IRME"

Tragedia cómica metafísica o simplemente Meloclown. Se trata del stress que vivimos en estos tiempos modernos. Es la historia de un hombre que gira sin salida, un clown, que si lo examinamos de cerca revela lo trágico de nuestra actual modernidad. Correr, partir, viajar, jamás descansar, no tener el tiempo de pensar. Estar en un permanente stress de viaje sin poder disfrutar de él. Descender de un avión para tomar un tren, tomar un taxi para llegar a su casa agotado. Ver su correo, escuchar sus mensajes, vaciar la heladera, intentar dormir, y rápidamente partir, estar eternamente deslocalizado. En el cansancio de la noche percibir el fantasma de su padre muerto, sentir su amor perdido, ver el tiempo pasar. Es duro, pero cómico.

FICHA ARTÍSTICA Y TÉCNICA

Clown	Gabriel Chamé Buendia
Dirección y Dramaturgia	Alain Gautre, Gabriel Chamé Buendia
Escenografía y Luz	Jorge Pastorino
Productor General	Pilu Pilosio

Una producción de Buendia Teatro, Colada Producciones, Askari y Valentín Fernández

Duración del Espectáculo: 1 h. 10 minutos